

# *Jugadores de baloncesto cubanos crean conciencia sobre el coronavirus en El Salvador*

---



La Habana, 18 Mar (PL) Los jugadores cubanos que participan en la Liga Salvadoreña de Baloncesto se suman a los esfuerzos para crear conciencia sobre los peligros del coronavirus Covid-19.

A su actitud profesional como baloncestista se suma la conciencia sobre el peligro, y estrellas locales como Oreste Torres se convierten en voceros para que la afición sea responsable y evite la exposición innecesaria.

'El coronavirus nos puede afectar a todos, quedémonos en casa, tomando las medidas pertinentes y entre todos lograremos que vuelva la normalidad', alerta Torres, delantero del Quetzaltepeque, desde su cuenta en Facebook.

El Torneo Apertura del intenso certamen salvadoreño de baloncesto fue suspendido hasta nuevo aviso, disputadas apenas dos fechas, debido a la declaración de máxima emergencia nacional por la amenaza del Covid-19.

Torres, Lisván Valdéz, Osmel Oliva y Marvin Cairo se insertaron rápido entre los líderes del torneo, en tanto Yuniskel Molina y Yoel Cubillas aún estaban por debutar en esta temporada.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/217112-jugadores-de-baloncesto-cubanos-crean-conciencia-sobre-el-coronavirus-en-el-salvador>



**Radio Habana Cuba**